
 

Compte rendu de la réunion Colibris Vallée Sud 92 

mercredi 13 septembre 2017 

 
 
Mail du groupe : valleesud92@colibris-lemouvement.org  
 
Plateforme Whaller : whaller.com 
 
Site internet Colibris 
https://www.colibris-lemouvement.org 
 
Personnes présentes :  
 
Catherine Tarazona – Philippe Braquier – Nathalie Patrat – Béatrice          
Mahé – Danyla Guy – Fabrice Ramalingom (BLR) – Cyrielle Letaillandier           
(BLR) – Clarisse Da Col (BLR) – Magali Musialski (Antony) – Hélène            
Duval (Antony) – Joelle Touzet – Jean-Louis Peyrel – Vera Stulic –            
Françoise Komarnicki – Marie-Laure Chevallier – Christophe Jovet 
 
 
Compte-rendu : Catherine Tarazona 

Gardien du temps : Philippe Braquier 

 
 
EN BLEU, LES ACTIONS CHERCHANT DES VOLONTAIRES !! 
 
I – Les actualités du groupe 

 
Notre groupe local a maintenant une adresse mail officielle ! 
 
Une page Facebook « Colibris Vallée Sud 92 » a été créée, en vue de             
faciliter la communication autour des événements du groupe. N’hésitez         

https://www.colibris-lemouvement.org/


pas à liker la page pour la rendre plus visible. 
 
II – Le calendrier des événements à venir 

 
- Etape Alternatiba à Bourg la Reine (tour d’Ile de France des           

initiatives en vélo) : L’animation était initialement prévue rue        
Roeckel mais l’autorisation a été refusée en raison du contexte de           
sécurité. La Maison Bleue (éco-colocation) hébergera donc l’étape        
Alternatiba à partir de 19h. 
 

- Vert Avril à la villa Saint Cyr les 29 / 30 septembre et 1er octobre 

 
Un stand nous y est attribué. Partagé avec l’AMAP. On recherche des            

volontaires pour tenir le stand. On tiendra de plus un atelier sur le             
lombri-compostage pour lequel on recherche aussi des volontaires,        
que Philippe pourra former. On peut aussi envisager des ateliers          
tawashi ou autres (appel à idées !!) 

 
L’idée est proposée de parler également une coopération entre les          

propriétaires de jardins et les jardiniers sans terre. Le concept existe à            
Meudon où la mairie a soutenu le projet qui marche bien. Appel à             
porteur de projet !! 

 
- Fête de la Nature à Sceaux le 7 octobre 

 
Installé sur un tronçon de la coulée verte. La mairie de Sceaux a proposé              

que 6 personnes de BLR et Sceaux reçoivent une formation pour           
mettre en place des boîtes à champignons, afin de tenir un atelier            
de formation lors de la fête de la nature. 

 
 
- Salon FAR Biz à Fontenay aux Roses le 15 octobre 

 
Premier événement d’une association locale (FAR Biz), regroupant des         

praticiens de bien-être. Salon autour du mieux-être, avec une         
dimension d’éco-citoyenneté ajoutée par la mairie. Lieu non encore         
déterminé. Nous serons présents (appel à volontaires pour tenir le          
stand!!) 

 
- Projection du film « Une idée folle » le 21 novembre au Trianon à             

Sceaux 

 



- Projection du film « Zéro phyto, 100 % bio » le 23 novembre à            
l’Auditorium du conservatoire à BLR 

 
- Festival du film des sociétés en transition à Sceaux du 2 au 4 février 

 
Réunion le 9 octobre pour discuter de l’organisation → signalez toutes           

vos idées de films !! 
 
III – Les projets en cours 

 
BOM : Baisse des ordures ménagères 
Projet initié et porté par Dominique Dupuis, réflexion sur ce qui peut être             
fait, prise de contact avec les différents acteurs. 
 
Collecte de marc de café du printemps 
550 kg récoltés en 3 semaines auprès de 17 commerçants et maisons            
de retraite et 40 familles de BLR, 6 bénévoles de Colibris. Le marc a été               
ensuite mélangé au terreau utilisé par les plantations de printemps de la            
mairie. Une maison de retraite ainsi que la famille qui a apporté le plus              
de marc ont gagné un composteur. 
 
Collecte de marc de café d’automne 
Collecte auprès des commerçants : du 25 septembre au 14 octobre 
Collecte auprès des familles : 29 septembre, au marché 
Utilisation potentielle d’un vélo-cargo pour assurer des transports écolo         
du marc. Appel à volontaires pour participer à la collecte !! 
Les dates exactes de collecte sont publiées dans le magazine de la ville             
de septembre. 
Il a été envisagé un partenariat avec Zeyst, jeune société mettant en            
relation des entreprises proposant des activités loisirs et des comités          
d’entreprise (mais un peu compliqué vu que cela aurait concerné une           
50aine de personnes). 
 
Future Biocoop de Châtenay 
Aimeraient monter des ateliers avec nous. Auront leur local         
mi-novembre, recherchent des bénévoles pour l’installation de leur        
magasin, ouverture le 23 janvier. 
 
IV – Appel à projets et à porteurs de projets 

 
Signaler au marché les commerçants qui acceptent qu’on emmène nos          
propres contenants (cf action de Zero Waste France « Mon commerçant          



m’emballe durablement »). 
 
Prendre contact avec l’organisatrice de « thebabydressing », premier       
dressing aux Colonnes le 24 septembre. Un tous les 2 mois ensuite. 
 
Idée de projet : récup des mégots de cigarettes.  
 
 
 
VI – Divers 

 
- Association pour accueil périscolaire à Fontenay (Joëlle Touzet) : 8 rue           
des Pervenches + art-thérapie 

 
- Projet de création d’école démocratique à Antony ou alentours – les            
dates de réunions publiques seront diffusées sur whaller. L’équipe de          
porteurs de projet / membres du personnel de l’école cherche à se            
renforcer ! 
 
- Croc’mon bio, boutique bio à BLR a lancé une pétition sur change.org             
en raison des problèmes qu’ils ont le propriétaire du local et qui les             
empêche de finir les travaux et donc d’ouvrir. N’hésitez pas à signer leur             
pétition pour les aider ! 
 
- L’AMAP de BLR 

Environ 75 paniers (deux tailles : 12 et 17 euros) fournis par un            
producteur du Loiret. Parfois d’autres produits sont proposés (fromages,         
huile d’olive…) Inscriptions sur liste d’attente. 
 
Prochaine réunion seconde quinzaine de novembre, date à confirmer 
 
MERCI A TOUS POUR VOTRE PARTICIPATION !  
-- 
Les Colibris Vallée Sud 92 
 


